



# VALLADOLID CLUB DE ESGRIMA

C/ Vega Sicilia nº 1, 5º B 47008 VALLADOLID Tel: 660040520  
CIF: G-47208046 E-mail: [valladolidclubesgrima.vce@gmail.com](mailto:valladolidclubesgrima.vce@gmail.com)  
WEB: [www.valladolidclubesgrima.com](http://www.valladolidclubesgrima.com)

## TORNEO DE ESPADA “FERNANDO CASARES” 18 DE JULIO de 2013

**Los nuevos valores empiezan a despuntar y buscaron su lugar entre los mejores**

Se juntaron todas las categorías y de forma mixta, los esgrimistas del VCE realizaron una maratoniana jornada donde realizaron cada tirador diecinueve asaltos durante dos horas continuadas. Deportistas con edades entre los once y los cuarenta años compartieron sensaciones de compañerismo y sana rivalidad, valores que la esgrima tiene en sus cimientos.

### MEDALLERO POR CATEGORIAS

La cuarta celda corresponde al índice resultante de dividir el número de victorias entre asaltos disputados (1= todo victorias), la quinta es la diferencia entre los tocados dados menos los recibidos, y la sexta los tocados dados.

#### 1ª CAT

1	BALMORI	Diego	1.000	75	95
2	MAMORA	Maria	0.947	64	93
3	BENITO	Miguel	0.895	77	91
4	CHICHARRO	Susana	0.789	23	79

#### 2ª CAT

1	ANGELES	Aragón	0.789	20	84
2	OVIEDO	Álvaro	0.737	26	79
3	BORRONDO	Lucia	0.632	21	76
4	LOPEZ	Cristina	0.632	21	72

#### 3ª CAT

1	GONZALEZ	Marta	0.632	16	75
2	MAGDALENO	Irene	0.579	8	79
3	GARCIA	Carlos	0.421	-15	59
4	CHICHARRO	Cristina	0.368	-15	56

#### 4ª CAT

1	MORAL	Víctor	0.368	-21	56
2	HELENA	González	0.368	-23	53
3	MAGDALENO	Laura	0.316	-24	51
4	GARCIA	Álvaro	0.211	-41	47

#### 5ª CAT

1	HERNANDEZ	Alba	0.158	-41	43
2	PARTE	Pablo	0.105	-54	37
3	ALAIZ	Javier	0.053	-51	43
4	DEL CAMINO	María	0.000	-66	29

La organización del torneo cumplía con su programación comenzando los primeros asaltos entorno a las 17:30, y dos horas más tarde entregaba los premios a los cuatro primeros clasificados de cada categoría.

El numeroso público congregado disfrutaba de los asaltos y de la fantástica evolución de los noveles de esgrima, que ya compiten con los veteranos, y que dejaron patente su nivel. Tras la entrega de premios compartieron merienda deportistas, familiares y amigos. Fernando Casares se sintió orgulloso de que el club le dedicara la competición y prometió volver a concentrarse en Valladolid por las muestras de cariño recibidas.